



RECONOCIMIENTO A NUESTROS REVISORES, ASESORES Y MIEMBROS DEL EQUIPO EDITORIAL

ACKNOWLEDGEMENT TO OUR REFEREES, ADVISORS AND MEMBERS OF THE EDITORIAL TEAM

La dirección de la Revista Cubana de Tecnología de la Salud, desea reconocer y agradecer la meritoria, esmerada e importante labor realizada por los editores, revisores y miembros del Equipo Editorial, en la revisión de los artículos enviados a la revista durante el año 2018. A continuación, se mencionan:

Dr. C. Inarvis Medina González
Dr. C. Verónica Ramos Suárez
Dr. C. Miday Columbié Pileta
Dr. C. Katia García Hernández
Dr. C. Susana Solís Solís
Dr. C. Maribel Sánchez López
Dr. C. Tania Rosa González García
MSc. Dra. Anayda Alfonso Hidalgo
Dr. José Luís Rodríguez Monteagudo
Dr. Jorge René Fernández
MSc. Eleuterio Atanasio Sánchez Romero
MSc. Jhonny Acevedo Ayala

Es importante destacar, que muchos fueron los que participaron con nosotros en el proceso editorial, pero los anteriormente mencionados, son los que con mayor regularidad cumplen, con su labor asignada dentro del periodo de tiempo establecido. Animamos al resto de los editores y revisores, a que contribuyan a optimizar dicho proceso, dado por la prontitud y calidad de la revisión de los manuscritos destinados a ellos, para que nuestros autores, vean sus trabajos publicados con mayor prontitud.

Se desea agradecer también a nuestra directora, la *Dr. C. María Aurelia Lazo Pérez* por su ejemplo constante a seguir, así como a todos los autores que durante el año 2018 eligieron a la Revista Cubana de Tecnología de la Salud, para enviar sus artículos, porque sin sus contribuciones la revista dejaría de existir.

A todos, muchas gracias.

Dra. Miday Columbié Pileta

Fecha de recibido: 02 de marzo de 2019
Fecha de aprobado: 02 de marzo de 2019



Este obra está bajo una [licencia de Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-CompartirIgual 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/).